

# 仲間の会の活動をお知らせします。

## 美味しい、梨&ブドウを収穫

8月25日(日)遠藤市民センター前のいさわ果樹園で10時～12時頃迄、恒例となっています味覚狩りを実施しました。

今年も天気に恵まれ、12家族27人が参加しました。

園主の伊沢さんから、今年は4月の雹で関東全域の梨が被害を受けて収穫量が大幅に減少、地球温暖化の影響も受けているとのことです。

それでも、梨・ぶどう共に良く実っていました。特にシャインマスカットは甘みが増して美味しく感じました。

皆さんもご自宅で美味しく賞味されたことと思います。。

子供達も自分の手で果物を収穫できる喜びを感じていました。

(収穫；幸水、ピオーネ、藤みのり、シャインマスカット、クインニーナ)



【第99号】

令和元年12月20日

B地区藤沢 仲間の会

## 令和元年の忘年会は子供達と賑やかに

12月14日(土)18時30分 集会所が子供達のパワーで占領されました。18時から始まった仲間の会恒例の忘年会は、先ず手作りのお餅や持参の食べ物で腹ごしらえからスタートしました。

18時30分頃から東西に分かれてゲームやクイズに挑戦です。

「じいじと孫」のペアによる「黒ひげ危機一発」でゲームが始まりました。

ドキドキの危機一発です。次のクイズでは、問題が出る前から？手を挙げる子供たちに圧倒され大人の出番がないほどでした。

子供プログラムでは、折り紙の相撲や紙飛行機等で楽しみました。

最後は、bingoで運だめし？あつと言う間に2時間半が過ぎました。

2020年を元気で迎えましょう。

幹事一同

